

Les dépôts ferrugineux

par M. G. HASSE.

M. HASSE présente une série de pièces lithiques formées dans les couches miocènes, pliocènes et modernes par la présence de débris végétaux en contact avec la glauconie.

M. HASSE attire spécialement l'attention des membres sur le fait que des anneaux, restes de la fragmentation de ces formations ferrugineuses, ont trop souvent été pris pour des restes d'industrie humaine; souvent ils ont été utilisés mais alors employés tels quels ou légèrement retouchés et nous les retrouvons alors utilisés pour lester les filets.

Le détail de cette communication de pièces sera publié dans le bulletin de la société belge de Géologie, la présentation de ces pièces étant seulement une indication intéressante pour les préhistoriens.
